

Trépied d'éclairage EURO 100k

Code : EFE-48.100K.001

Description :

Trépied d'éclairage portable conçu pour fonctionner dans les conditions les plus exigeantes. Équipé de 24 panneaux lumineux puissants, Il génère une luminosité pouvant atteindre 100 000 lumens. offrant un éclairage exceptionnel sur de vastes zones. Il est utilisé par les équipes de secours, les ouvriers du bâtiment et toute personne travaillant dans des environnements difficiles et dangereux, tels que les excavations profondes, les tunnels ou les zones sinistrées.

Luminosité maximale et rendu des couleurs précis

Une puissance de 660 W et un indice de rendu des couleurs (IRC > 80)

La température de couleur de 5000K offre une lumière naturelle pour les yeux

Contrôle de l'intensité lumineuse sur deux canaux via un variateur à distance permettant des ajustements de 10 % à 100 %.

Inclinaison des panneaux lumineux est réglable sur plusieurs niveaux (jusqu'à 45°)

Fabriquée à partir d'un alliage robuste de polycarbonate, en aluminium et acier

Indice de protection IP65, il est résistant à la poussière et à l'eau

Résistance aux chocs mécaniques IK08 assure une protection contre les dommages physiques.

Sécurité Protection avancée contre les surtensions (CM : 10 kV, DM : 6 kV)

Durée de vie de 70 000 heures et sa garantie de 5 ans témoignent de sa fiabilité et de sa longévité.

Monté sur un trépied de 25 à 35 mm de diamètre ou suspendu, offrant une installation flexible.

Son poids de seulement 17 kg le rend compact et facile à transporter.

Alimentation	Puissance	Flux lumineux	IRC	Température	Durée de vie
100-240V AC	660 W	10 000 - 100 000 lm	> 80	5000 k	70 000h à 25°C

Hauteur déployée	Hauteur repliée
4.00 mètres	2.40 mètres

Matériaux	Indice de protection	Dimensions
Polycarbonate, aluminium, acier	IP 65	685 x 493,2 x 493,2 mm

Inclus dans le kit	Options
Câble d'alimentation 230V AC + télécommande filaire	Malette de transport





EURO 100k lighting tripod

Code : EFE-48.100K.001

Description:

Portable lighting system designed to operate in the most demanding conditions. Equipped with 24 powerful light panels, it generates brightness of up to 100,000 lumens, providing exceptional illumination over large areas. It is used by rescue teams, construction workers and anyone working in difficult and dangerous environments, such as deep excavations, tunnels or disaster areas.

Maximum brightness and precise color rendering
660 W power and color rendering index (CRI > 80)
5000K color temperature provides natural light for the eyes
Two-channel light intensity control via a remote dimmer allowing adjustments from 10% to 100%.
Tilting of luminous panels can be adjusted on several levels (up to 45°)
Made from a robust alloy of polycarbonate, aluminum and steel
IP65 protection rating, dust- and water-resistant
Mechanical shock resistance IK08 ensures protection against physical damage.
Safety Advanced overvoltage protection (CM: 10 kV, DM: 6 kV)
70,000-hour service life and 5-year warranty testify to its reliability and longevity.
Mounted on a 25-35 mm diameter tripod or suspended, offering flexible installation.
Weighing just 17 kg, it is compact and easy to transport.

Supply	Power	Flux	IRC	Temperature	Lifespan
100-240V AC	660 W	10 000 - 100 000 lm	> 80	5000 k	70 000h at 25°C

Extended Height	Retracted height
4.00 meters	2.40 meters

Raw Materials	IP Rating	Dimensions
Polycarbonate, aluminum, steel	IP 65	685 x 493,2 x 493,2 mm

Acc. Included	Options
Power supply cable 230V AC + remote control wired remote control	Transport case

